
INFORMAÇÕES do Executivo acerca do fechamento da EMEB Américo Mendes, no Bairro
dos Fernandes.

Considerando  a  decisão  da  Unidade  de  Gestão  de  Educação  de

fechar a EMEB Américo Mendes, no Bairro dos Fernandes,

Considerando  a  comoção  das  famílias,  tanto  pelo  fator  emocional

devido à importância da escola para gerações de famílias que vivem na região, quanto pelo

fato de que as crianças serão realocadas para uma escola mais longe e de difícil acesso

para muitas pessoas, principalmente aquelas que não possuem automóveis,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-

se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Quais foram os fatores que levaram à decisão de fechar a EMEB

Américo Mendes?

2. Foi realizado estudo para mensurar o impacto desta decisão nas

famílias e nos estudantes, levando em consideração o deslocamento que terá de ser feito,

de pouco mais de 7 Km, para a unidade escolar que os receberá, sendo que alguns deles

não possuem veículo automotor?

3. Foi realizado diálogo com a comunidade sobre esta decisão? Se

sim, como se deu tal tratativa? A opinião das famílias foi levada em consideração?

4. Há projetos ou planos para a construção de uma nova unidade

escolar,  nos  moldes  do  Programa  Escola  Inovadora  no  Bairro  dos  Fernandes,  em

localidade  próxima  a  da  atual  EMEB Américo  Mendes,  considerando  que  há  diversos

terrenos na Avenida Santo Ceolin?

Sala das Sessões, em 5 de dezembro de 2023.

ENIVALDO RAMOS DE FREITAS
Val Freitas 
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